



Helfer Christian Hopp erntet im Folienzelt reife Früchte. FOTO: HEIP

Tomatenernte auf dem Kinderbauernhof

ZIETLITZ Mindestens einmal in der Woche werden die reifen Tomaten in den zwei Folienzelten auf dem Kinderbauernhof Zietlitz geerntet. Eine Aufgabe, die Christian Hopp gern macht. Der 33-Jährige aus Jamel ist hier im Bundesfreiwilligendienst beschäftigt – bis Ende Oktober. Bislang lieferten die Zietlitzer an die 200 Kilogramm Tomaten. „Wir haben in diesem Frühjahr die Tomatenpflanzen etwas später in den Boden gebracht. Daher fing die Ernte später an. Aber wenn

jetzt die Sonne ordentlich scheint, reifen sie zügig“, erzählt Hopp. Das Gemüse kommt der Schweriner Tafel zugute. Ebenso die Gurken, die in einem dritten Folienzelt reifen. 2500 Stück hat der Kinderbauernhof schon abgegeben. Nicht nur die Gemüsepflanzen müssen versorgt werden, auch die Tiere. Dazu zählen unter anderem 50 Enten und sechs Schweine. Diese Tiere werden später geschlachtet, das Fleisch beim Schlachtfest zum Kauf angeboten. *heip*